
社会教育委員会 会議概要 
 

１ 審議会名  第７期第 7回社会教育委員会 

２ 日  時  令和２年９月２８日（火） 午後１時３０分から午後３時０５分まで 

３ 会   場  教育委員会 第１会議室  

４ 出 席 者  関和幸委員 青木千浪委員 金子昌平委員 竹花のり子委員 小山ひとみ委員 

滝沢克子委員 清水洋幸委員 滝澤共子委員 西澤むめ子委員        

【欠席 早坂淳委員】 

５ 市側出席者 竜野生涯学習・文化財課長  中村青少年課長補佐  山田生涯学習係長     

宮﨑生涯学習係主事 古平地域学校支援員 

６ 公開・非公開等の別   公開  

７ 傍聴者  ０人   記者  ０人 

８ 会議概要作成年月日  令和２年１０月１６日 

協 議 事 項 等 

会議事項について 

１ 開  会 

２ あいさつ 

３ 会議事項 

 

（１）青少年善行表彰について 

  【資料による事務局からの説明】 

1 審査方法について 

2 協議 

・令和２年度推薦応募結果及び審査について 

・審査表（案）への異見・助言等について 

（事務局案のとおり 全会一致） 

3 その他 成人式について 

 

（事務局） 形式要件に「過去に表彰歴がない」という慣例があるが、今回推薦があったひとつの団体は

過去に表彰歴がある。以前とは推薦理由が異なるため、審査対象としたい。 

令和３年成人式について、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、式典を縮小、来賓を呼

ばずに開催とする。文化会館など、何校か合同で式典を行っている場合は、学校ごと時間を

ずらして開催する。 

 
（２）教育委員会への提言について 

（事務局） 校正した提言書を送付させていただき、事前に御確認いただいているかと思う。 

赤字の部分が早坂委員に修正・追加していただいた部分。全体を通して御意見を頂 

戴したい。（委員の皆さんで協議） 

 
（３）上小社会教育委員活動情報誌「かけはしとなりて」について 

（委員） 冊子「かけはしとなりて」は年１回、東信教育事務所取りまとめで発行している。今年は上小

と佐久の合同で発行する予定。去年２人の委員さんに書いていただいたので、今年は残りの２

人（清水委員・西澤委員）にお願いしたい。出来れば委員の皆さん全員の提言についても掲載

したいので、後ほど事務局から照会をする。内容はどんなことでもいい。また、早坂委員には

コミュニティスクールに関する調査のまとめを A4、５～６ページほどお願いしている。佐久

の方も調査に関心を持っており、ぜひ載せてほしいとのこと。１２月上旬締切なので、１１月

末に事務局へ。 

 

 



（４）視察研修について 
（委員） 参加予定だった関東甲信越静社会教育研究大会（新潟・長岡）が中止となった。 

９月１７日の長野県社会教育研究大会の際、飯田市の社会教育委員の代表の方とお話 
し、１１月１２日に視察を受け入れていただけることとなった。飯田市は社会教育の先 
進地で、代表の方は県の副会長を務めている。飯田市の社会教育委員の方や公民館と交 
流したいと思う。日帰りで予定したい。 

（事務局）視察したい場所や内容等あれば、出欠と合わせてアンケートを取るのでご協力いただ 
ければと思う。 

 
４ そ の 他 

（委員） ９月１７日の長野県社会教育研究大会について、例年は３００人ほどの参加者がいる 

が、新型コロナウイルスのため今年は各市町村事務局を含めて 2 名までという定員が 

設けられた。簡単に内容を報告していただきたい。 

（参加した分科会について説明） 

 

（事務局）12 月 16 日（水）に教育委員との懇談があり、提言の提出となる。社会教育委員の皆さんにぜ

ひ出席していただきたいと思うので、予定していただきたい。 

 
５ 閉会 
 

 ※ 次回の社会教育委員会議は、令和２年１１月末頃を予定 

後日改めて通知させていただきます。 

 

 

 


